

INTÉRÊTS PROFESSIONNELS

ASSOCIATION MÉDICO-PSYCHOLOGIQUE AMÉRICAINE.

L'Association Médico-Psychologique Américaine a tenu sa 53e réunion, à New-York, à l'hôtel Waldorf-Astoria, les 23, 24, 25 et 26 mai 1899. Les réunions de la Société Médico-Psychologique, ouvertes aux médecins aliénistes des États-Unis et du Canada, ont toujours été suivies avec intérêt par un grand nombre de membres et sont l'occasion de travaux originaux très importants sur la psychiatrie, la neurologie et la médecine légale des aliénés.

Le dernier congrès a été remarquable par le nombre de ses adhérents et la qualité des travaux présentés. Ces travaux, en nombre considérable, indiquent de la part des membres de l'Association une grande émulation, un esprit d'observation très développé et un goût pour le travail très prononcé. Mais leur nombre a eu le désavantage d'écourter considérablement la discussion, c'est-à-dire l'échange de vues entre les membres, et même dans certains cas de la faire ajourner définitivement, malgré que plusieurs membres eussent désiré exprimer leur opinion.

La médecine légale des aliénés a occupé toute une séance. Parmi les travaux présentés sur ce sujet, il faut citer les suivants :

Critérium légal *versus* critérium scientifique de la folie dans les affaires criminelles, par le Dr Carlos F. MacDonald, de New-York ;

Psychologie des criminels et plaidoyer pour l'élévation du service médical dans les prisons par le Dr J. B. Chapin, de Philadelphie ;

Aliénés méconnus et condamnés par les Drs Geo. Villeneuve et E. P. Chagnon, de Montréal. (1)

Ces trois travaux écrits sans entente préalable se complètent admirablement en épuisant le sujet de la médecine légale des aliénés.

(1) "The Legal *versus* the Scientific test of Insanity in Criminal cases. Carlos F. MacDonald, M. D., New-York.

The Psychology of Criminals and a Plea for the elevation of the Medical service of Prisons. J. B. Chapin, M. D., Philadelphia.

Judicial errors in Lunacy, Geo. Villeneuve, M. D., et E. P. Chagnon, M. D., Montréal.